

Desde hace más de 100 años (1917), las mujeres rusas se declararon en huelga, consiguiendo así la dimisión del Zar y su ansiado derecho al voto. Debido a esta huelga, Naciones Unidas decidió tomar como referencia el 8 de marzo para celebrar los derechos conquistados por las mujeres en todos los ámbitos y conmemora la larga historia de luchas y sacrificios para conseguirlos. En la actualidad, durante esta jornada, se organizan marchas y manifestaciones en todo el mundo para denunciar que todavía queda mucho camino por recorrer hasta alcanzar esta deseada igualdad real entre hombres y mujeres. Pues muchos datos confirman precisamente esto, que en muchos países nacer mujer es un lastre social.